

Protestan en Haití contra militarización de ayuda humanitaria



La Habana, 27 oct (RHC) Organizaciones haitianas se pronunciaron este jueves contra la militarización de la ayuda humanitaria entregada a personas afectadas en Haití por el huracán Matthew.

A través de un comunicado los activistas recordaron que la constitución prohíbe la presencia de tropas extranjeras en el país, mientras, exigen la salida de la misión militar de la ONU de la nación caribeña y critican la militarización de la ayuda. -----B

Por otra parte los representantes denunciaron la mala gestión de la asistencia al desastre y consideran que la distribución de la ayuda humanitaria que llega a los fondos del tesoro público como donaciones de países amigos debe ser tratada de manera honesta y patriótica.

En ese contexto reveló Le Nouvelliste, el periódico más grande y antiguo en Haití que diputados, senadores y funcionarios controlan un depósito a donde han desviado ayuda humanitaria, mientras, que la Red Nacional de Derechos Humanos reprochó las múltiples violaciones de derechos elementales en la distribución de la ayuda a los damnificados por el Matthew en ese país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110191-protestan-en-haiti-contramilitarizacion-de-ayuda-humanitaria>



Radio Habana Cuba